
１２
月
議
会
が
２４
日
か
ら
始
ま
り
ま
す
。

上
程
さ
れ
た
１８
議
案
の
中
か
ら
主
な
も
の
と
陳
情

に
つ
い
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

■
日
の
出
小
学
校
・
明
海
小
学
校

児
童
育
成
ク
ラ
ブ
復
旧
経
費

５
１
９
３
万
３
千
円

■
道
路
等
復
旧
事
業

１
０
億
４
５
３
２
万
３
千
円

■
校
舎
等
復
旧
事
業

３
億
１
９
０
０
万
円

■
外
構
復
旧
事
業

４
億
６
４
５
４
万
６
千
円

■
球
技
場
復
旧
事
業

５
億
５
４
４
万
２
千
円

■
新
浦
安
駅
前
複
合
施
設
等
復
旧

経
費

１
５
６
０
万
円

ｋ
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市
議
会
議
員

元
木
美
奈
子

一
般
会
計
の
歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ

れ
１
億
５
０
６
０
万
円
を
減
額
し

ま
す
。

減
額
理
由
は
、
当
初
予
算
編
成

後
の
人
事
異
動
に
よ
る
給
料
、
４

０
歳
台
以
上
の
給
料
月
額
の
引
き

下
げ
な
ど
、
給
与
改
定
に
よ
る
人

件
費
の
補
正
で
す
。

副
市
長
の
定
数
を
定
め
る
条
例

で
は
、
現
在
の
定
数
は
１
人
と
な

っ
て
い
ま
す
が
、
こ
れ
を
改
正
し
、

定
数
を
２
人
に
す
る
と
い
う
も

の
。

国
民
健
康
保
険
税
は
，
医
療
分
保

険
料
，
後
期
高
齢
者
支
援
金
分
保
険

料
，
介
護
分
保
険
料
の
合
算
額
で

す
。
介
護
分
保
険
料
は
４０
歳
以
上

６５
歳
未
満
の
方
の
み
か
か
り
ま
す
。

こ
の
度
の
改
定
は
、
こ
れ
ら
の
課
税

限
度
額
を
そ
れ
ぞ
れ
引
き
上
げ
る

も
の
。
医
療
保
険
料
の
基
礎
課
税
額

を
５０
万
か
ら
５１
万
円
に
、
後
期
高

齢
者
支
援
金
分
保
険
料
を
１３
万
か

ら
１４
万
円
に
、
介
護
分
保
険
料
１０

万
円
か
ら
１２
万
円
に
平
成
２４
年
４

月
１
日
か
ら
引
き
上
げ
ま
す
。

歳
入
歳
出
を
そ
れ
ぞ
れ
３１
億
７

２
７
０
万
円
追
加
補
正
し
ま
す

主
な
内
容
は
、

■
少
年
消
防
団
活
動
費

１
１
１
万
円

平
成
２４
年
４
月
か
ら
少
年
消

防
団
を
発
足
す
る
に
あ
た
り
、
消

防
団
員
用
の
被
服
等
を
購
入
。



防災対策について

１、危険物に対する安全管理と

地震・津波への対応について

①危険物保有実態と情報公開に

ついて

②耐震化促進について

２、護岸について ①耐震化対策について

３、地下水利用について ①避難場所への井戸の設置につ

いて

４、災害時の通信確保について ①公衆電話の増設について

液状化対策について

１、被災者生活再建支援制度の

活用について

①実態把握について

②活用できない世帯への支援に

ついて

２、公共施設と隣接宅地の一体

的対策について

①国の制度導入について

②自治体負担と個人負担につい

て

自転車利用について
１、安全利用について ①自転車通行帯の整備について

介護保険について

１、施設整備について ①第５期介護保険事業計画につ

いて

２、介護保険料について ①改定について

３、利用料について ①軽減措置について

４、総合事業について ①サービスの内容について

放射能汚染問題につ

いて

１浦安市の独自の基準、取り組

みについて

①安全性の考え方について

②除染の基準値について

③除染の取り組みについて

避難訓練について
１、東日本大震災の影響を受け

て

①これまでの取り組みについて

②今後の取り組みについて

質問の日程は次号で
お知らせします。

日
本
共
産
党
千
葉
県
委
員
会
が

１４
日
、
来
年
度
予
算
化
を
求
め
る

政
府
交
渉
を
行
い
、
東
日
本
大
震

災
に
か
か
わ
る
液
状
化
被
害
対

策
、
放
射
能
除
染
、
医
療
費
助
成
、

年
金
な
ど
２
０
１
項
目
に
つ
い
て

関
係
省
庁
に
要
望
し
ま
し
た
。
交

渉
に
は
県
内
の
地
方
議
員
な
ど
約

８０
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
浦
安
市
議
団
は
、

道
路
な
ど
の
公
共
施
設
と
隣
接
宅

地
を
一
体
的
に
対
策
す
る
「
液
状

化
対
策
推
進
事
業
」
に
つ
い
て
個

人
宅
地
の
負
担
軽
減
を
求
め
る
と

と
も
に
、
小
規
模
多
機
能
・
認
知

症
対
応
型
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
な
ど

高
齢
者
介
護
施
設
の
増
設
を
直
接

要
望
し
ま
し
た
。

東日本大震災復興対策担当大臣への
要望書を手渡す元木美奈子議員
右端は畑野君枝衆院南関東比例候補


